

BIG ISSUE

HUT TNI Ke-77 Taman Kanak-Kanak Insan Kamil Beri Kado Spesial

Rony - MAGELANG.BIGISSUE.ID

Oct 21, 2022 - 10:46



HUT ke 77 TNI, Taman Kanak- Kanak Insan Kamil Kecamatan Kajoran beri kado spesial kepada Koramil 21 Kajoran

MAGELANG,–Sebanyak 50 siswa- siswi bersama guru dari Taman Kanak-Kanak Insan Kamil Kecamatan Kajoran, Kabupaten Magelang mengunjungi Koramil 21 Kajoran, Jumat 21 Oktober 2022.

Kegiatan sekolah tersebut merupakan kunjungan ke sekian kalinya namun kali ini secara resmi memberikan kado istimewa berupa jam dinding kepada Koramil dalam rangka HUT TNI ke 77 dan sekaligus pengenalan pada anak tentang profesi TNI AD.

Bati Tuud Koramil 21/Kajoran Peltu Budi Susilo dan rekan Babinsa menyambut kedatangan anak-anak dengan memberi sambutan yang baik dan hangat. Seperti diketahui inti dari kunjungan tersebut agar anak didik mengenal kepada lingkungan TNI khususnya di Koramil 21/Kajoran dan memperkenalkan sedini mungkin kepada anak-anak.

Serma Miftakhurohim dan rekan Babinsa lainnya selannutnya memberikan sedikit gambaran tentang tugas Koramil, Senam pagi bersama dan dilanjutkan pengarahan tentang bela Negara, serta memberikan cerita kepahlawanan dan memberi pengenalan wawasan kebangsaan.

"Kami sangat senang dan berterimakasih atas kunjungan ini. Dengan kegiatan pengenalan ini diharapkan anak mengetahui tentang TNI dan termotivasi untuk bercita cita menjadi TNI yang bertugas menjaga keutuhan NKRI. Tertanam jiwa cinta tanah air dan membela bangsa dan negara" tuturnya.

Selain itu, lanjutnya, anak anak diajak mengenal lingkungan disekitar koramil 21/Kajoran. Usia pada taman kanak kanak adalah masa golden age sehingga apa yang di lihat akan tertanam pada dirinya.

"Pembelajaran usia TK sekarang menitik beratkan pada pendidikan karakter, sehingga anak diharapkan bisa tercapai cita- citanya yang tinggi dengan karakter yg baik," pungkasnya.

Sementara itu, Kepala Taman Kanak-Kanak Insan Kamil Siti Khoiriyah S.Pd. mengatakan bahwa sangat senang dengan kunjungan di Koramil 21/Kajoran karena anak bisa tahu tentang profesi TNI.

"Anak-anak bisa melihat langsung perkantoran TNI, bukan hanya cerita dari guru di dalam kelas saja tetapi anak menyaksikan lansung, Ini sangat bermanfaat bagi tumbuh kembang pemikiran anak," terangnya.